
  Compte-rendu de l’entrevue  

Principal du collège Y.Coppens/parents membres de l’APE 

Jeudi 28 mars 2019, 18h 

 

Entrevue bilan de milieu d’année scolaire, en présence de Monsieur CLAQUIN et de  5 parents 

d’élèves, permettant d’échanger sur différents points : 

 Demandes ou remarques émanant des parents : 

- Communication :  

o Manque de communication dans la presse sur les activités du collège. Le chef 

d’établissement répond que le collège essaie de communiquer au mieux 

entre autres par voie de presse mais n’a pas à ce jour le personnel requis et 

d’outils plus performants qu’actuels pour communiquer davantage. 

o Penser à prévenir toutes les personnes concernées lorsqu’il y a un 

changement de planning. Grâce aux travaux et la création d’un espace de 

travail pour les surveillants d’éducation, l’établissement espère ainsi mieux 

gérer les flux d’informations. 

o Mise en place de l’onglet communication dans Toutatice à l’intention des 

parents. Le paramétrage est volontairement non installé pour la 

communication des parents vers les professeurs. Le carnet de liaison est 

privilégié pour correspondre avec les enseignants. 

o Pour communiquer entre le collège et l’APE les envois se feront à l’adresse 

mail de l’APE et les adresses des parents concernés. 

o Demande d’envoi des convocations de commission éducative par mail et par 

courrier 

o Les compte-rendu de conseil de classe sont à adresser au président du conseil 

concerné (soit Mr CLAQUIN ou Mme DREAN) et à l’adresse mail du collège : 

ce.0560058j@ac-rennes.fr. A l’APE de prévenir les parents délégués de ce 

changement. 

o Demande de communication des dates de planning comme la réunion 

d’entrée en 6è afin de s’organiser dès que possible 

 

- Sécurité : 

o Etre vigilant à ce que le portillon soit bien refermé après le passage des 

personnels sortant du collège car il a tendance à rester entrouvert. Le code a 



été changé récemment, la présidente de l’ APE  se renseigne pour avoir le 

nouveau code. 

- Stockage archives : 

o L’APE demande un lieu de stockage pour ses archives et son matériel. Il est 

envisagé une armoire dans le foyer après l’achèvement des travaux. 

 Infos/communications du collège 

1. Vie scolaire 

- Le nombre d’élèves perturbateurs est en progression. Ils sont une dizaine. Ils viennent 

principalement de Saint Julien ou de Josselin et sont arrivés en 4è ou 3è dans le collège. 2 

élèves de 5è relèvent de la MDA. Ces élèves ont des difficultés d’intégration. Et demandent 

beaucoup de temps et d’énergie dans leur gestion. Ce qui aussi peut amener à moduler le 

temps des AVS sur la cantine et/ou la récré. 

- 19 élèves potentiels s’orienteraient vers une 3è prépa. 

- 80-90 élèves attendus en 6è pour la rentrée prochaine. Et 74 élèves de 3è quitteront le 

collège en juin. 

2. Voyages : 

- Difficultés d’accompagnement pour le voyage en GB qui aura lieu du 13 au 18 mai. Les 

professeurs choisis n’ont pas tous été retenus car cela impactait fortement l’emploi du 

temps des 6è soit 5h de cours dans la semaine. 

-  Le voyage à Jersey des 6è a été annoncé annulé aux élèves il y a quelques mois. Or, à ce jour, 

rien d’officiel. 

- Une proposition de journée à Kerguéhennec pour les élèves de 6è est à l’étude pendant la 

semaine du voyage en GB. 

- Le voyage en Espagne pour les 3è a pour vocation à moyen long terme de faire plus 

d’échanges avec Ramales. 

3. Mouvement des professeurs 

Les postes d’espagnol et de musique sont au mouvement. Et plusieurs professeurs (certains 

comme chaque année) demandent une mutation. Ce qui induit une difficulté de pérenniser des 

actions sur du long terme. 


